
  

  Les verbes terminés à l’infinitif par -eler et     

-eter appartiennent au 1er groupe.   
 

  Les verbes prennent un accent grave sur le -e. 

 
 .................................................................................................. 

..................................................................................................  

 

  Pour certains verbes et leurs composés, il faut 

doubler le -l ou le -t. 

 
............................................................................................ 

............................................................................................ 

............................................................................................ 

 

  Attention : pour trouver l’orthographe exacte d’un 

verbe terminé par -eler ou par -eter on doit 

regarder dans le dictionnaire qui indique quel 

tableau de conjugaison consulter. 
 

ATTENTION : nouvelle orthographe  

http://www.orthographe-recommandee.info/ 
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